

TRIBAL DANCEFLOORACHÉ!

Tanz mit den Rhythmen der Gottheiten -
Santería-Rhythmen aus Cuba alle Level
Fr. 31.10.2025, 20:00 – 22:00 Uhr
Kursgebühr € 25,- pro Teilnehmer*in

Der Kurs öffnet einen Raum, in dem Du Dich ganz nach Deinen Bedürfnissen frei bewegen kannst - in Achtsamkeit und Respekt für Dich & die anderen.

Die Trommeln der afrokubanischen Santería religion bereiten Dir einen rhythmischen Bogen über 90 Minuten und lassen Dich die archetypischen Energien der Santeríagottheiten Spüren. Im Souldance spielen wir die traditionellen Rhythmen für einige dieser Gottheiten und verbinden diese mit eigens von uns dafür kreierten Übergängen.

TRIBAL DANCEFLOOR

alle Level
Sa. 29.11.2025, 19:00 – 21:00 Uhr
Kursgebühr € 25,- pro Teilnehmer*in

Elektronische Beats wie EDM, House oder Techno bilden die musikalische Basis für einen rituellen Raum in unserer heutigen westlichen Kultur.

Vor allem Techno hat viele Parallelen zur Trance-musik traditioneller Kulturen sowie zur den musikalischen Strukturen der westafrikanischen Perkussion.

Im Tribal Dancefloor verbinden wir traditionelle Instrumente wie Congas/Djembé und Rasseln mit dem E-Drum-Sounds der Clubbing Musik und einem grossen Klangbild aus virtuellen fantasie-

voll programmierten Synthesizer-Sounds. In 7 Phasen spannen wir einen Bogen der Dich auf eine sich stetig verändernde und in ihrer Intensität steigernde Reise mit nimmt.

Die musikalische Begleitung wird von ÌLÙ ÀRÁ gestaltet, einer seit vielen Jahren in Tanzbegleitung erfahrenen Formation: Barbara Garzarolli, Kurt Lackner, Bernie Rothauer, Begleitung: Ursula Moser

Mehr Information über Souldance findest Du hier:
www.soul-dance.at

